





### SESION ORDINARIA No.09-GADPRG-SO-2025 CELEBRADA EL JUEVES 15 DE MAYO DEL AÑO DOS MIL VEINTICINCO.

En la parroquia Guale, Cantón Paján, provincia de Manabí, República del Ecuador a los QUINCE días del mes de MAYO del año DOS MIL VEINTICINCO, se reúnen los vocales y presidente del Gobierno Parroquial Rural Guale a sesión ordinaria No. 09-GADPRG-SO-2025, convocados para efectos siendo las 09h00 AM, en la oficina presidencial del Gobierno Parroquial Rural Guale. Interviene el Señor presidente del Gobierno de Guale el Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc.: Buenos días con todos señores vocales; Señora secretaria por favor constate quórum para dar inicio a la sesión. Interviene la Lcda. Ingrid Laínez Jaramillo, secretaria del Gobierno Parroquial de Guale: Buen día señor presidente, señores vocales; procedo a constatar quórum.

Dignidades	Presente	Ausente	
Presidente	Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc.	✓	
Vicepresidenta	Lcda. Elsi Fabiola Cacao Alvarado	<b>√</b>	
Primer Vocal	Sra. Viviana Zambrano Pihuave	<b>✓</b>	
Segundo Vocal Sra. Jomayra Moreira Piguabe		✓	
Tercer Vocal Sr. Yeliberth Cruz Conforme		V	

Señor presidente cumplo en informarle que tenemos 5 asistencias, por lo tanto, si existe quórum para dar inicio a la sesión. - Interviene el Señor presidente: Muchas gracias Señora secretaria, proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día para la Sesión Ordinaria No. 09-GADPRG-SO-2025 para su análisis y resolución. Interviene la secretaria-Tesorera: Como el segundo punto del orden del día. 2.- Lectura y aprobación del orden del día, para la Sesión Ordinaria No. 09-GADPRG-SO-2025. Interviene la vocal la Lcda. Fabiola Cacao: mociono para que se Apruebe el orden del día de la sesión ordinaria No. 09-GADPRG-SO-





#### Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

2025 del día 15 de mayo del 2025. <u>Interviene la señora secretaria:</u> señores vocales existe una moción presentada por la compañera Fabiola Cacao, quien apoya la moción para la aprobación de este punto. Los vocales apoyan la moción, por lo tanto queda aprobado el segundo punto del orden del día con cinco votos a favor. Interviene el Señor presidente: Muchas gracias Señora secretaria, una vez que hay el apoyo respectivo de la moción, proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día para la Sesión Ordinaria No. 09-GADPRG-SO-2025 para su análisis y resolución. Interviene la secretaria-Tesorera: Como tercer punto del orden del día. 3. Conocimiento y aprobación del Acta Anterior de la sesión ordinaria No. 08-GADPRG-SO-2025 del día 30 de abril del 2025, (Acta que fue enviada a cada uno de sus correos para su respectiva revisión). Interviene el Señor presidente: una vez que se ha puesto en conocimiento el acta de la sesión anterior por medio de los correos institucionales de cada uno, mociono para que se apruebe el tercer punto del orden del día, correspondiente a la aprobación del Acta Anterior de la sesión ordinaria No. 08-GADPRG-SO-2025 del día 30 de abril del 2025 (Acta que fue enviada a cada uno de sus correos para su respectiva revisión). Interviene la señora secretaria: Señores vocales existe una moción presentada por el señor presidente ¿Quién apoya la moción para la aprobación del acta de la sesión anterior? Interviene la secretaria-Tesorera: con cinco votos a favor los vocales apoyan la moción, por lo tanto queda aprobado el tercer punto del orden del día.

Dignidad	Nombres y Apellidos	Favor	Contra	Blanco	Ausente	Razonamiento
Presidente	Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc.	1				Aprobado
Vicepresidenta	Lcda. Elsi Fabiola Cacao Alvarado	✓				Aprobado
Primer Vocal	Sra. Viviana Zambrano Pihuave	✓				Aprobado
Segundo Vocal	Sra. Jomayra Moreira Piguabe	V				Aprobado
Tercer Vocal	Sr. Yeliberth Cruz Conforme	✓				Aprobado





Señor presidente, con el resultado de 5 votos a favor, queda aprobado el orden del día propuesto. RESUELVE: POR UNANIMIDAD DE LOS MIEMBROS PRESENTES DEL GOBIERNO PARROQUIAL RURAL DE GUALE, APROBAR EL ACTA ANTERIOR DE LA SESIÓN ORDINARIA No. 08-GADPRG-SO-2025 DE FECHA 30 DE ABRIL DEL 2025, DE CONFORMIDAD A LO QUE DISPONE EL PÁRRAFO SEGUNDO DEL ARTICULO 318 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, **AUTONOMÍA DESCENTRALIZACIÓN.** (COOTAD). Interviene el Señor presidente: Señora secretaria proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día para su análisis y resolución. - Interviene la Señora secretaria: Procedo a dar lectura al siguiente punto del orden del día. 4.- Avance del estudio vial integral de varias calles del Casco Urbano de la Parroquia Guale, Cantón Pajan, Provincia de Manabí, con una longitud de 5.51 Km de doble riego asfaltico y Avenida Manabí a nivel de carpeta asfáltica de 0.53 Km. Interviene el Señor presidente: Compañeros el objetivo de hoy era que el Ingeniero Carlín Guevara nos hablara todo lo referente sobre el tema, es decir el avance sobre este punto, pero por temas personales y laborales, se le complico venir, para lo cual me indico que el día lunes vendrá a nuestra Parroquia y en este caso nos presentará los avances de lo que se va a realizar, en todo caso el estudio ya está casi por terminarse, ya que he tenido algunas discrepancias en el estudio, ya que el presupuesto que nos habían presentado era demasiado elevado, se salía de la realidad, supuestamente era porque habían considerado material del cantera de la ciudad de Portoviejo, ya que en nuestra zona no tenemos cartera certificadas, para lo cual le manifesté al lng. que considere tres punto necesarios para ganar altura en lo que es base y subbase, como primer punto que se considere el material que hay en el Recinto los Palmares ya que estamos a unos 5 Km, como





#### Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

segundo punto que considere el material de Arena que tenemos en el Rio, y como tercer punto el material que hay donde el Señor Jhonny Pino, el cual tocara llegar a un nuevo compromiso con él para poder considerar a este punto y poder hacer el relleno, entonces viendo esto ha bajado medio millón sin embargo, aún no me convence, lo sigo viendo elevado, y porqué les digo esto, porque me estuve asesorando y me indicaron que el doble riego asfaltico debería estar por un valor de medio millón, quizás algo no está saliendo bien pero más tarde que hablaré con él y le hare las observaciones respectivas del caso, porque no puede salir muy elevado el presupuesto ya que son 5.51 Km, es riego asfaltico, no carpeta Asfáltica, no me parece, tengo que revisar rubro por rubro, y ver en que se está haciendo que el presupuesto se eleve progresivamente, eso es lo que les puedo informar sobre este tema hasta el momento hemos paralizado la reunión con el gerente del Banco de Desarrollo ya que quiero ir a la reunión con el estudio, no quiero ir sin estudio, esperemos y podamos reunirnos al menos por zoom, señora secretaria como estamos con ese tema, Interviene la Señora secretaria: Ya está subido el SINWEB, enviamos también los estados financieros del primer trimestre, esperemos que en la reunión no le pidan del segundo trimestre porque de esta manera se atrasaría la reunión, Interviene el Señor presidente: Es lo que les puedo informar respecto a este tema, no vamos a cancelar hasta que tengamos el estudio, solo cancelamos en 60% aún falta por cancelar el 40%, esperemos que este estudio, sea un estudio real y se cumpla, que no quede solo en papeles, ya que no creo que una próxima administración lo pueda hacer debido a la magnitud del valor, sería bastante difícil, ahora hay que trabajarlo hasta poder cumplir con este objetivo, señora secretaria continúe con el siguiente punto del orden del día, Interviene la Señora secretaria:







Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

Siguiente Punto 5.- Informe de labores del presidente Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc. Interviene el Señor presidente: Mantuve una reunión, una de las ultimas reuniones que voy a tener como Consejero de la Provincia de Manabí, en la cual nos reunimos con todos los consejeros quien formamos el Consejo de la Provincia de Manabí en donde tratamos asuntos importantes, esperando que el Gobierno Nacional abone los recursos adeudados a la Prefectura de Manabí para que así pueda cumplir con tantas necesidades a nivel de la Provincia en especial del Cantón, quiero informar que realizamos una inspección con el compañero Yeliberth Cruz en el recinto Los Palmares en la cual una volqueta municipal no ayudo para colocar material en la entrada al Recinto, así mismo, aquí en una calle urbana de la Parroquia, el cual estaba terrible, pudimos llegar también a una acuerdo con las personas en la que al final de este mes vamos a realizar una reunión con todos los habitantes del Recinto los Palmares, porque la gente está dispuesta a darnos el material, siempre y cuando arreglemos la vía, la reconformemos, ya que la vía fue construido en el año 2025 en la administración de la Mgs. Ligia Zambrano, el material era muy bueno, le colocaron bastante, son pocos los tramos que están dañados, la vía está bastante consolidada, la gente está entusiasmada y me comprometí arreglar la vía, hacer badenes, hay cuatro puertos, haremos badenes en el primer y el ultimo puerto, pero primero hay que arreglar la vía, sabemos que la situación no es la mejor, hemos estado saliendo de algunas deudas, aún nos falta por cancelar y de a poco iremos saliendo, la última alícuota que nos llego fue la del mes de marzo, aún nos falta abril y mayo, si mis cálculos no me fallan con la alícuota de mayo saldremos de todo, en tal caso señora secretaria usted tiene todo anotado Interviene la Señora secretaria: Si señor





Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

presidente en todo caso tenemos también que cancelar las compras de los suministros de aseo y de oficina, el PDYOT, entre otras. <u>Interviene el</u> Señor presidente: después del mes de mayo vamos a comenzar con un tema fuerte, voy a tener una reunión con el Señor Prefecto en donde le voy a tocar el tema que me gustaría que la conformación de la vía San Rosa – Las Iguanas – Puerto Real se haga con material de cantera del Cantón Portoviejo, es lo que yo aspiro de la Prefectura, aunque son algunas vías, pero si nos ponemos a esperar, no lo logramos, entonces por tanto le voy a plantear lo que les mencioné y lo otro que nos dé las competencias para nosotros poder intervenir las vías con nuestros recursos, donde el solo nos de los tubos de hormigón o del que el desee, esto para hacer las obras de drenaje con la misma máquina del GAD Parroquial, no son más de 20 tubos entre hormigón y PVC, mientras que nosotros con el convenio asumimos la competencia, y con eso poder alguilar el equipo afirmado; 5 volquetas, una motoniveladora, un rodillo y un tanquero, supuestamente la Alcaldesa nos ayuda con el excavadora, que en caso que ella no nos ayude también tenemos que alquilar, el operador me decía que podría ser tres volquetas, pero mientras más volqueta salimos más rápido, terminamos pronto, mientras menos volqueta se nos hace más extenso el trabajo, lo que indicaría mayor costo, más días, pero antes de intervenir tiene que haber un levantamiento técnico, no se si recuerdan que al inicio de la administración alquilamos maquina para intervenir en la Chirimoya, donde realizo un buen trabajo y vino un buen operador, el señor es de Portoviejo, yo hablé con él, el vendrá a la Parroquia a levantar un informe técnico, 2 KM el Paraíso – Buenos Aires, 1 km del peludo hacia adentro, 700 km del Recinto hacia arriba, más 2.5 Km de los Palmares, y dejamos arreglado el tema donde el Señor Pedro Pihuave, en este





Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

punto colocamos un material de mejoramiento, pero que nosotros hagamos 10 Kilómetros de vía en esta administración, con arena, material de los palmares, tierra de donde don Johnny, y no necesitamos para ningún otro lado, en estos momentos sabemos que hay bastante explotación de piedra, personalmente me voy a encargar de conseguir para colocar en los muros de gaviones, <u>Interviene la vocal Vannesa</u> Zambrano: la parte donde vive el Señor Domingo Holguín, ya que el terreno está cuarteado <u>Interviene el Señor presidente:</u> tacara revisar donde está más crítico e ir compactando, la prefectura tiene que darnos piedra pero ya no es mucho, sin embargo, son tres espigones que hay hacer con piedras escolleras y aparte el estallon, retirara lo que se hizo el año pasado, hay que hacer un nuevo espigón el cual se va bastante piedra Interviene la Vicepresidenta Fabiola Cacao: recuerde que por donde el señor Mora también se ha ido las piedras, yo fui la semana pasada y me pude percatar de los sucedido, <u>Interviene el Señor</u> presidente: igual hay que hacer una inspección y reforzar donde se necesita, este año tenemos que dejar intervenido al menos 7km de vía, más los 3.5 que esperemos lo intervenga la Prefectura, dándose eso quedamos más absueltos en lo que es ruralidad, si podemos intervenir todo, seria chévere, en todo caso primero me gustaría intervenir lo urbano para luego dedicarnos a la ruralidad, antes que nada tenemos que tener claro que nosotros no tenemos las competencias para intervenir en la parte urbana, sin embargo queremos apoyar con el estudio, lo hemos hecho ero entendamos que no es responsabilidad nuestra, luego que se construyan los badenes, me quiero ir al paraíso, el Rinconcito, Los Palmares, el Peludo, Flor De Caña, de hecho en el Recinto La Chirimoya estamos en conversación para los materiales de la SEDE del Recinto el







Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

cual se va a realizar, Interviene la Señora secretaria: En todo caso los señores vocales deben conocer que para toda obra debe haber un estudio, que no es hacer por hacer, siempre debe haber una base, Interviene el Señor presidente: En el caso de las calles ya existe un estudio, el caso lo que se va a realizar en el Recinto las Piedras de existe un informe técnico, el tema de los badenes se está conversando para poder realizar este informe técnico, en lo que respecta al Centro de Rehabilitación que la gente tanto pregunta, pues ya no está en manos de nosotros, el estudio ya se realizó, y lo tenemos de forma física, presentamos la Certificación Presupuestaria en donde indicábamos que pondríamos el 10% del monto total, estamos a la espera de la donación del terreno por parte del Municipio, el cual la alcaldesa del Cantón Pajan ya nos indicó que esta entre las últimas fases de la donación, una vez donado ya todo aueda en manos de la Prefectura de Manabí, por otro lado, mantuvimos un reunión el día martes 6 de mayo en las instalaciones del GAD Parroquial, con la Prefectura de Manabí y el Vicealcalde del Cantón Pajan, donde nos sinceramos, les die toda la realidad, en lo que han fallado, en este caso lo que se promete y no se ha cumplido, ojalá haya servido la reunión y lógicamente tomen conciencia de lo que no se está haciendo de forma correcta, en ese mismo momento tuvimos un reunión con la Empresa Manabí produce en donde yo soy miembro del Directorio como representante de los Gobiernos Parroquiales de Manabí, nos reunimos con el Ing. José Intriago, representante de los alcaldes de Manabí, el señor Prefecto también estuvo presente, la Eco. Rosemary Gerente de Manabí Produce, ese mismo día viajamos junto con todos los vocales y la secretaria a la Ciudad de Quito, les agradezco a cada uno de ustedes que me acompañaron, de hecho me felicitaron, debido a que no en





Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

todos los GAD hay esa unidad, un viaje sin novedad, el cual fuimos con mucho optimismo a la Cumbre de Acción Territorial Sostenible, que organizaba CONGOPE, AME Y CONAGOPARE NACIONAL, espero que no sea la última vez que podamos viajar todos juntos, en la Cumbre presentamos en una mesa de dialogo, el proyecto que armamos para presentar a través del premio verde, del Banco de Desarrollo, con el Ing. Banchón y el Ing. Walter Cabrera, este proyecto lo socializamos con algunos inversionista en la cual vi que el compañero Yeliberth Cruz lo explico de la mejor manera, yo también hice mi intervención, remembranza, esperemos que este caso les llamo bastante la intervención, nos pidieron nuestros datos, nos dieron su correo, el cual ya se envió al correo el proyecto, esperamos tener una buena respuesta, y les llegue a interesar este proyecto que engloba algunos temas relevantes como; los huertos familiares para reducir la desnutrición crónica infantil, sostenibilidad de la producción, ambiental, orgánicas, es bastante interesante, por otro lado creo compañeros, otra de las cosas positivas que me quedo de este viaje a Quito y que no se logró, es una reunión con un asambleísta de Gobierno, pero la próxima semana tengo un viaje Chone y ahí tenemos pensando reunirnos, él me indico que allá me daría el espacio, si está dentro de sus posibilidades acompañarme, será bien recibido, así mismo se logró una reunión con el Gerente Banco de Desarrollo, en la cual el andaba por Lima, para esto no se pudo dar la reunión, no fue posible el tema de la reunión presencial, de hecho quería que esta semana fuéramos de nuevo a Quito, pero era imposible, por eso la he postergado un poquito, aparte tuvimos una conversación con el Coordinador del Ministerio de Deporte a nivel nacional, de hecho es brazo derecho del Ministro de deporte, el cual va a venir a Guale en los próximos días, nos va a donar unos balones que







Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

consiguieron desde la embajada, en la cual hay una posibilidad de poder conseguir la cubierta de Guale, pero primero se va a conseguir lo que es el estudio para posterior realizar la obra como tal, entonces estoy en esa gestión, esperemos que podamos lograr la cubierta para la cancha sintética, considero que esas son las cosas positivas que muchas veces se consigue en la cumbre y el camino esperamos conseguir nuevas cosas, las ideas y las ganas las tenemos, por eso es importante acudir a esta clase de eventos ya que siempre nacen propuestas, sean cual sean estas, y hay que tratar de priorizar lo más bueno para las comunidades, es una forma de relacionarse y poder conseguir mejores cosas para la Parroquia, por otro lado, el día lunes entregamos una silla de ruedas en el Recinto la Chirimoya a la señora Fanny Chaguay, quien me llamo y me escribió que por favor le ayude a la señora, gracias a Dios pudimos ayudar a la señora quien era normal y de un momento a otro cayo en su salud, pero en todo caso es importante la ayuda que se le pudo dar, por otro lado informo con oficio Nº 165 que se dio a conocer la anomalía que teníamos de la forma en que se dio a conocer la presentación del presupuesto participativo, de hecho se lo pase a su WhatsApp personal ya que había un informe en donde se daba a conocer que la única Parroquia que no quería participar en la socialización del presupuesto participativo era Guale, ya el Prefecto sabe la otra versión, a mí me había escrito un señor llamado Byron, resulta que un día 5 de mayo vino al GAD Parroquial quien textualmente dijo "hay que saber mentir" haciendo referencia a que a la comunidad hay que hablarles mentira para que nos crean, ya que como se sabe siempre se hace este presupuesto y no se cumple con lo que se dice, la señora secretara le dio a conocer al señor que podía hablar presencialmente conmigo a día siguiente antes de irnos a Quito, pero él





Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

nunca vino, el presupuesto Participativo era el día 8 de mayo, pero resulta que el día de la reunión no vino nadie, entonces en vista que no vinieron el día martes convocaron a una reunión en la Comunidad Santa Rosa e hicieron la reunión ahí en ese lugar, ya que hicieron caso omiso a lo que se debió hacer, quienes conforman el presupuesto participativo es la autoridades Parroquiales, locales, y Prefectura, Representantes de Consejo de Planificación, los líderes y lideresas de Guale y la Ciudadanía en General, en todo caso estoy solicitando aquello, de hecho ya mismo vienen hablar conmigo sobre este tema, una versión equivocada y estoy dejando claro cómo se hizo ese proceso, de la forma más errónea, envié un oficio a la Señora Alcaldesa en donde le solicité muy gentilmente, nos brinde información de las obras a ejecutarse en este año fiscal 2025 en nuestra Parroquia Guale, ya que hasta el momento no se ha llevado a cabo el trabajo del sistema de agua potable de Guale, el mejoramiento de las calles del casco urbano de Guale, el mantenimiento respectivo del Parque central y el mercado Municipal de la Parroquia, cabe mencionar que se ha solicitado mediante oficio el carro sifonero para la limpieza de varias instituciones de la Parroquia, y hasta el momento no se ha logrado dicho servicio, tampoco tenemos un plan de limpieza de maleza y calles de nuestra Parroquia, por otro lado, esperamos la respuesta del comodato de una Volqueta municipal, además solicitamos información sobre la donación del terreno en la avenida Manabí y la Calle Comandante Martillo para la construcción del Centro de Rehabilitación Física, en un solo oficio le dije todo lo que tenía que decirle a la Alcaldesa respetuosamente, ya que no se ha cumplido nada, también nos llegó un oficio de directrices para el manejo del acceso a la información pública a transparencia pasiva en el portal de trasparencia





Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

de TBT, nos llegó una convocatoria de Corporación líderes para gobernar, me puede pasar información señora secretaria, Interviene la Señora secretaria: se trata de un proyecto, pero con todo si requieren más información ya les paso el grupo de WhatsApp de Guale, estos oficios que enviamos era necesario y oportunos ya que son procesos que no se están haciendo bien en nuestra Parroquia, dejan mucho que desear, ya que sabemos que nuestra Parroquia fue quien le dio el triunfo, entonces sería importante que haya reciprocidad hacia las personas y ciudadanos que le apoyaron, este es mi informe correspondiente a la primera quincena del mes de mayo, sin más que decir, señora secretaria proceda a dar lectura al siguiente punto del orden del día. - Interviene la <u>Señora secretaria:</u> Procedo a dar lectura al siguiente punto del orden del día. 6.- Asuntos varios. Interviene el Señor presidente: Compañeros si hay algún tema relevante e importante que se requiera tratar en este punto de asunto varios lo podemos hacer, Interviene la Vicepresidenta Fabiola Cacao: Yo tengo una duda, sabemos que ya se viene el día del niño, recuerde que tenemos una escuela de Futbol la cual esta denominada como "Sembrando Futuro", y nos queda pocos días para ver que se va a realizar el primero de junio, Interviene el Señor presidente: Bueno en todo caso el primero de junio está muy cerca, sin embargo escuche que querían formar una directiva de padres de familia para poder recoger la cuota, para que en este caso poder hacerles algún agasajo, quisiera saber qué fue lo que planteó ese día el compañero Paul, Interviene la Vicepresidenta Fabiola Cacao: El Técnico - Entrenador, Sr. Paul y los asistentes tienen planificado recoger una cuota de \$10 dólares, ellos, y yo les dije que les apoyaría con \$20 dólares, Interviene el Señor presidente: Yo dije que iba a poner \$20, serian \$70, la intención sería llegar a los \$100, si pasamos de ese valor, seria chévere, dijimos que si alguien desee







# Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

apoyar con \$20 será bien recibido, hoy tenemos un evento con los USUARIOS del MIES del proyecto del Atención del Hogar y la Comunidad, este evento se dio por el día de las madres, sabemos que no se pudo hacer antes por nuestro viaje a la Ciudad de Quito, reunimos un presupuesto para realizar este evento, y así mismo podemos hacer acá, Interviene la Vicepresidenta Fabiola Cacao: Con el presupuesto que recogimos entre todos vamos a comprar unas camisetas deportivas y otras me van a donar. <u>Interviene el Señor presidente</u>: cabe recalcar que este presupuesto no todo se va a utilizar en el evento, como lo índico Fabiola se van a realizar unas camisetas y en esto se va alrededor de \$55 dólares, se va a realizar por categoría, 12 se van a comprar y 12 que nos van a donar, Interviene la vocal Vannesa Zambrano: Yo quiero preguntar algo fuera del tema, quiero saber sobre el pedido de las solicitudes que hizo la Tnlga. Sandy Chaguay y la Ing. Eveling Cacao, hubo algún inconveniente, todo llego de acuerdo a la lista que se solicitó, todo está de forma correcta? Interviene la Señora secretaria: Bueno le comento que esto llega paulatinamente, hasta el momento no se ha presentado inconveniente alguno, <u>Interviene el Señor presidente</u>: Esperamos que hasta fin de mes ya llegue todo, algo más compañera Fabiola o compañera Vannesa, Interviene la vocal Vannesa Zambrano: Señor presidente yo si voy a colaborar para el agasajo por el día del niño, Interviene la Vicepresidenta Fabiola Cacao: Entonces si van a colaborar con la cuota para el día del niño. Este evento se va a realizar el día domingo primero de junio debido a que el día lunes los niños tienen clases y a ellos les choca, es decir no podrán asistir todos, Interviene la Vicepresidenta Fabiola Cacao: señor presidente le hago conocer que me llamo el doctor Santiago del distrito







## Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

de Pajan para coordinar una reunión virtual con usted para organizarse y brindar charlas en las instituciones educativas <u>Interviene el Señor presidente</u>: compañeros asumo que todo está claro o en todo caso si alguien tiene otro punto en asuntos varios los podemos analizar, caso contrario señores presentes no habiendo más temas por tratar continúe con el siguiente punto del orden del día 7.- Clausura. <u>Interviene el Señor presidente</u>: No teniendo más temas que tratar se concluye con el orden del día siendo las 11 horas con 18 minutos, doy por clausurada la Sesión Ordinaria No. **09-GADPRG-SO-2025** del Gobierno Parroquial de Guale. Dado en la parroquia Guale, a los 15 días del mes de mayo de 2025.

Lcdo. Adrián Molina Muñoz MSc. C.I. 1314545516

> PRESIDENTE GOBIERNO DE GUALE

Lcda. Fabiola Cacao Alvarado C.I. 0940513708

> VICEPRESIDENTA GOBIERNO DE GUALE

Viviana Zambiano P

Sra. Viviana Zambrano Pihuave C.I. 1311278574

PRIMER VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO DE GUALE

Jonapa Morero

Sra. Jomayra Moreira Piguabe C.I. 0940274632

SEGUNDA VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO DE GUALE

Sr. Yeliberth Cruz Conforme C.I. 0917902025

TERCER VOCAL PRINCIPAL

Lcda. Ingrid Laínez Jaramillo C.I. 0913757001

SECRETARIA - TESORERA GOBIERNO DE GUALE







Calle Comandante Martillo y Narcisa de Jesús

Lo Certifico. - Que el pleno del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural Guale, aprobó esta acta en Sesión Ordinaria No. 09-GADPRG-SO-2025 celebrada el día 15 de mayo del 2025 y se ratificó en Sesión Ordinaria No. 10-GADPRG-SO-2025 celebrada el día 30 de mayo del 2025, respectivamente.

Lcda. Ingrid Laínez Jaramillo

SECRETARIA-TESORERA GOBIERNO DE GUALE

